

NGO

Cegah dan Antisipasi Tawuran Warga, Polsek Johar Baru Tingkatkan Patroli Bersama Tiga Pilar

Sopiyani Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Nov 3, 2024 - 15:43



JAKARTA PUSAT – Kapolsek Johar Baru Kopol Saiful Anwar, S.E., S.H., M.M., melaksanakan patroli gabungan untuk memastikan keamanan dan stabilitas menjelang Pilkada Serentak 2024, Tiga Pilar yang terdiri dari unsur kepolisian, TNI, dan pemerintah daerah melaksanakan antisipasi tawuran, konflik sosial dan tindakan kejahatan lainnya di wilayah hukum Polsek Johar Baru. Jakarta Pusat. Minggu pagi hari (03/11/2024)

Patroli gabungan yang dilakukan pada pukul 02.00 WIB. sampai menjelang pagi hari, ini difokuskan pada area-area rawan yang selama ini menjadi titik konflik. Dalam kegiatan ini, anggota Polsek dan TNI berkeliling sambil berinteraksi langsung dengan masyarakat. Mereka menyampaikan pesan-pesan keamanan dan pentingnya menjaga kerukunan antar warga.

Selain melakukan patroli, kegiatan ini juga mencakup sosialisasi mengenai dampak negatif dari tawuran, termasuk konsekuensi hukum dan efek sosial yang dapat merugikan semua pihak. Dengan pendekatan yang humanis, petugas berharap masyarakat lebih sadar akan bahaya tawuran dan lebih memilih untuk menyelesaikan permasalahan secara damai.

Selanjutnya maksud dan tujuan kegiatan ini sebagai bentuk nyata sesuai dengan pesan dari Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, S.H, S.I.K, M.Si, melalui Kapolsek Johar Baru Kopol Saiful Anwar, S.E., S.H., M.M., agar personil kedepankan fungsi pencegahan terjadinya tawuran warga.

Dengan kolaborasi yang kuat antara kepolisian, TNI, dan pemerintah juga pokdarkamtibmas, Polsek Johar Baru berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga. Patroli yang rutin dan dialog aktif diharapkan dapat membangun rasa saling percaya dan mengurangi ketegangan di masyarakat, menciptakan suasana yang harmonis dan damai.

Kopol Saiful Anwar juga menambahkan apabila masyarakat ada kendala dan memerlukan kehadiran Polisi untuk segera melaporkannya dan dapat menghubungi Polsek Sawah Besar atau Call Center 110 untuk di tindak lanjutin, ucapnya.

(Humas/Hadi)